

## Sector salud no dobla el brazo a un mes del paro

• Los médicos volvieron a marchar exigiendo la eliminación del Decreto Supremo 1126 que determina ocho horas de trabajo diario.

**E**l Gobierno no cede en su posición y los médicos tampoco. Va un mes del paro los más damnificados son los enfermos y la población que requiere asistencia médica.

“La ofensiva del Gobierno nos fortifica, las amenazas nos unen, la insensibilidad del Gobierno nos hace más fuertes. Esta ha dejado de ser una protesta para convertirse en una expresión de unión del sector salud que pide la derogación del decreto, no hay otra salida, ni vamos a dar un paso atrás”, dijo ayer uno de los oradores en la Plaza del Estudiante, mientras procedían a crucificarse seis jóvenes estudiantes.

El coro “ministro incapaz, porque no te vas” dio pie al que pronunciaba el discurso para decir “somos médicos por vocación, nos hemos consagrado a esta noble profesión, hemos consumido años de nuestra juventud en la formación, pero no hemos tardado tantos años como el Ministro para egresar de la carrera”, dijo el orador ante el aplauso cerrado de la concurrencia, que siente el rigor de los días de protesta y los oídos sordos del Gobierno.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Ministro considera que salida de Jindal beneficiaría al país

Si la compañía Jindal Steel deja el proyecto de explotación e industrialización del hierro del Mutún, sería una decisión beneficiosa para el país, sostuvo ayer el ministro de Minería, Mario Virreira.

En criterio de la autoridad, Jindal es una corporación que ha demostrado muchas debilidades como empresa y realmente si la Jindal no quisiera continuar sería muy conveniente para Bolivia y abriría la posibilidad que otras empresas se hagan cargo del proyecto con inversiones más efectivas.

Virreira manifestó que el contrato con la empresa hindú, se encuentra en riesgo, pero que el Gobierno le dio “una oportunidad más”, siempre y cuando, se renueve la boleta de garantía que permitirá continuar las negociaciones de la provisión de gas.

Por otro lado, Jindal aclaró que el proyecto siderúrgico en el mega yacimiento de hierro del Mutún continúa en sus planes y desmintió que haya contratado a la consultora internacional Citigroup Global Markets, para realizar un estudio sobre ese proyecto de industrialización.

Asimismo, ratificó que esta empresa ha venido cumpliendo y cumplirá con todas sus obligaciones contractuales establecidas en el Contrato de Riesgo Compartido Mutún-RC.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



UNO DE LOS CRUCIFICADOS AYER EN LA PLAZA DEL ESTUDIANTE, MIENTRAS EL SECTOR SALUD PARECE ESTAR MÁS DISTANCIADO QUE ANTES DE LOS NEGOCIADORES DEL GOBIERNO.

## Milenio sugiere no tocar las reservas internacionales

Ante el anuncio del presidente Evo Morales que se utilizarán mil millones de dólares de las Reservas Internacionales Netas (RIN) en proyectos productivos en el país, la Fundación Milenio sugirió no emplear estos recursos, porque no es un ahorro del que el Estado puede disponer libremente.

El informe sostiene que el Estado boliviano requiere me-

jorar la capacidad de gestión de parte de los operadores públicos y revisar las formas de financiamiento que pretenden implementar, porque el uso de las reservas internacionales en inversión pública no es correcto.

Milenio hace énfasis en que este dinero merece un mejor destino del que el Estado le dio hasta ahora a los recursos obtenidos gracias a la

bonanza de los precios internacionales del petróleo y los minerales de los últimos años. Asimismo, sostiene que el país está atrapado en tasas de crecimiento promedio que bordean el 4,5%, a pesar de la bonanza para la materias primas, porque las condiciones internas de la economía no son apropiadas.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

## Bolívar y el Tigre cantan en feudo ajeno



UNA INCIDENCIA DEL ENCUENTRO EN EL QUE BOLÍVAR SUPERÓ POR 2-1 A REAL MAMORÉ EN TRINIDAD.

La Academia, con equipo alternativo venció 2-1 a Real Mamoré en Trinidad y dejó al once trinitario con un pie en el descenso directo. Dimar Ortega y Rodrigo Vargas anotaron los goles para el equipo celeste que en 24 horas logró un par de victorias. Los celestes anunciaron que afrontarán el resto de sus compromisos con un plantel alterno.

The Strongest salió airoso de Montero luego de superar por 3-1 a Guabirá, que logró una ventaja parcial en el primer tiempo, pero en el complemento apareció el potencial ofensivo de los atirados que con goles de Sebastián Gonzales, Ernesto Cristaldo y Rodrigo Ramallo, sumó tres puntos que lo acerca al lote de los punteros.

• Inf. Suplemento Deportes



COCHABAMBA ADMIRARÁ EL AVANCE TECNOLÓGICO EN SERVICIOS Y PRODUCCIÓN, ADÉMÁS DEL ENCUENTRO DE MODA, ELEGANCIA Y BELLEZA DURANTE ONCE DÍAS.

## Feicobol arrancó con la participación de 1.200 expositores

La vigésimo novena versión de la Feria Internacional de Cochabamba (Feicobol), principal actividad económica del departamento, arrancó anoche con la participación de 1.200 expositores.

Goran Vranjic, principal ejecutivo de la feria, en su discurso inaugural destacó la importancia del evento, por el creciente movimiento económico que se genera esta actividad a lo largo de once días.

El vicepresidente Alvaro Gracia Linera aprovechó la oportunidad para anunciar que durante este año se des-

tinaron 1.100 millones de dólares para la implementación de planta de Uria y Amotaco en la zona del trópico cochabambino como parte de la industrialización de gas.

Entre las principales actividades, se contempla la Rueda de Negocios que es organizada por la Cámara de Industria para que las empresas de diferentes rubros, tanto nacionales como internacionales, intercambien sus productos realizando transacciones económicas.

• Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo



EL DIPUTADO PEDRO NUNY ULTIMA DETALLES PARA LA NOVENA MARCHA DEL TIPNIS EN LA REUNIÓN REALIZADA CON DIRIGENTES DE LA CIDOB Y OTRAS ORGANIZACIONES.

## La novena marcha lista para partir desde Trinidad

Medio millar de indígenas iniciarán esta nueva travesía que, pese a que el Gobierno asegura garantizar la libre transibilidad de la marcha, sectores afines al Movimiento Al Socialismo (MAS), continúan movilizándose en diversos sectores de la ruta.

Después de mediodía, cerca de las 14.00 horas comenzaría la caminata rumbo a la Sede de Gobierno. “Partimos de la ciudad de Trinidad, con una misa previa que siempre ha caracterizado la partida de las movilizaciones. Hemos variado de fecha y lugar por los bloqueos y conflictos, no quisimos exponer a nuestros hermanos”, señaló el dirigen-

te Lázaro Tacocó. La movilización tiene como objetivo la defensa de la integridad del parque nacional, para luego ser apoyada por otras delegaciones que han anunciado alcanzar al primer contingente de marchistas.

Por otro lado, el ministro de Gobierno, Carlos Romero, garantizó el libre paso de la movilización indígena. En tanto, en entrevista con **EL DIARIO**, el representante de los comunarios en San Ignacio de Moxos, Paulo Núñez, confirmó que el bloqueo habría sido suspendido en la región.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

**UN PAÍS SIN JUSTICIA ES UN PAÍS QUE NO AVANZA.**

Hoy se cumplen...

**605** DÍAS

desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia